
 
 
 
 

  

 

今回は、2Ｂの作文を紹介します。 

自分自身やクラスが成長できたという感想や思い出に残ったという感想がたくさんありました。

文化祭を通してみんなが笑顔の花を咲かすことができて嬉しかったです。 

 

 

 

 

僕が文化祭を通して心に残ったことは２つあります。 

１つ目は合唱コンクールです。合唱練習ではハモりやアクセ

ントを意識できずに、なかなか上手く歌えませんでした。しか

し、練習を重ねていくうちに一人一人が意識できるようになり、

本番で一番いい合唱ができたので良かったです。 

 ２つ目はフォトスポットの係です。何をどのように作るかと

いうことを係のメンバーで考え、花やハート、月などさまざま

なフォトスポットを作ることができて良かったです。文化祭当

日にはたくさんの人が写真を撮りに来てくれて、喜んでくれたのが嬉しかったです。 

 僕は、この文化祭を通して「grow up」できたと思います。合唱コンクールとフォトスポット係のど

ちらも楽しく笑顔で取り組めたので良かったです。来年は三年生として、みんなが盛り上がることがで

きる最高の文化祭にしたいです。 
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私は、この文化祭で全校生徒の仲がより深まったと思いました。 

私は展示係で、文化祭前日にみんなが作った展示作品を飾りま

した。画びょうを付けることができなかったり、作品の量が多かっ

たりして、展示するのが遅れている時に、３年生がすぐにかけつけ

てくれました。３年生と一緒に係の仕事をする中で、３年生との絆

が深まったと感じました。 

文化祭当日の一芸披露では、全ての学年がみんなで盛り上がっ

ているのを見て、全校生徒が一つになった感じがして、運動会から

さらに仲が深まったと感じました。 

文化祭を通して、全校生徒の「絆」が成長したと思いました。より仲が深まったことで、今より明るい

学校になったらいいと思いました。 

Ｎ．Ｈ 

 
御幸中学校 

２年学年だより 

令和 5 年 11 月 10 日（金） 

第 13 号 

grow up～つながりが咲かす 笑顔の花～ 

２年Ｂ組編 



文化祭で頑張ったことは合唱コンクールです。理由は、合唱練

習で、クラスのみんなで何度も練習して声を大きくしたり、声の

強弱をつけたりと本番に向けて頑張ったからです。文化祭当日も

朝早く学校に来て練習をしたため、悔いのない合唱ができました。 

生徒会企画では、１年生の時よりもたくさんの人と一緒に回る

ことができたのでとても心に残る文化祭になりました。 
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文化祭のテーマ「grow up」～つながりが咲かす笑顔の花～にちなんで、私が成長できたと思うこと

は２つあります。 

１つ目は合唱です。なぜなら、歌っている中で「ハモりがきれいになった」や「周りの声がしっかりと

聞こえるようになった」と成長が感じられる場面があったからです。周りのみんなが声を出していたか

らこそ、自分もしっかりと合わせようという気持ちになったし、いい合唱ができたのではないかと思い

ました。 

２つ目は文化祭の係です。今年の文化祭では、私は楽しむ側では

なく、楽しませる側である「照明係」という立場になりました。最

初は本当に使い方など何も分からなくて、照明の大きな機械を見た

瞬間、不安でいっぱいになりました。「本当にこんな機械を使いこな

せるのかな」ということばかり考えていたけれど、先生方や先輩方

が使い方や照らす場所を丁寧に教えて下さいました。何回もリハー

サルを重ねて、本番では、失敗することなくみんなを楽しませるこ

とができました。自分の係の仕事をやりきることができ、「成長した」と実感できる文化祭になりました。 
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12 月 5 日（火）に学力調査があります（国語・数学） 

小松市教育委員会では、生徒の学力の定着状況を把握・分析し、学校における教育活動の見直しや指

導法の工夫改善に生かし、学力向上に役立てるため、市内の中学校 2 年生の全員を対象に学力調査を行

います。なお、本調査と成績評価は関係ありません。 


